



## **SAINT-LAURENT-DU-PONT** Prérentrée pour les parents de Notre-dame-en-Chartreuse

■ Pour les parents et responsables de l'école Notre-dame-en-Chartreuse, la rentrée s'est déjà effectuée ! En effet, samedi, l'agitation était intense, entre autres dans la cour et l'espace vert de l'établissement où, pendant que les papas tondaient, les mamans désherbaient, peignaient le tunnel tant apprécié des enfants et vernissaient la nouvelle cabane à découvrir toute belle à la rentrée. Les travaux étaient conduits sous la responsabilité d'Audrey Cotte, présidente de l'Apel, qui avait autour d'elle une belle équipe de bénévoles.